

à la vertu astringente de son écorce ou peut être aussi au principe émétique de ses baies. Ses feuilles ne sont certainement pas celles du Houx, elles ne sont ni si épaisses, ni si grandes, ni si épineuses, cependant elles ne s'en éloignent pas trop par leur forme et leur port.

Cet arbrisseau dépasse rarement 6 à 7 pieds en hauteur, et sa tige, souvent tortueuse et irrégulière, mesure à peine 2 pouces en diamètre. Nous avons eu peine, en préparant nos échantillons de bois pour l'exposition de Paris de 1878, à en trouver des individus assez gros pour la dimension de nos échantillons, qui mesureraient 5 pouces de largeur sur $1\frac{1}{4}$ de longueur et 5 lignes d'épaisseur. Le bois est à grain compacte et prend un assez beau poli.

La famille des Ilicinées, qui renferme un bon nombre de genres et d'espèces, n'est représentée dans notre Province que par l'Apalanche et son voisin le Némopanthe (*Nemopanthes Canadensis*, De Candolle); ce dernier est beaucoup plus commun que le premier, surtout dans le bas du Fleuve.

FAITS DIVERS

Le Guide Indicateur pour la Terre-Sainte.—Nous attirons spécialement l'attention de nos lecteurs, surtout de ceux qui projettent un pèlerinage en Terre-Sainte, ou qui désirent se renseigner sûrement sur les Lieux-Saints, sur l'annonce de notre couverture au sujet de l'ouvrage du Fré Liévin. Comme cet ouvrage est accompagné de cartes et de plans, il sera aussi d'un grand secours à ceux qui suivent attentivement le récit de notre voyage en Orient. L'ouvrage est en 3 volumes, mais les trois peuvent facilement se relier en un seul.

The Country Gentleman.—Les amateurs d'agriculture qui sont familiers avec la langue anglaise, ne peuvent trouver un journal mieux rédigé et à meilleur marché que le *Country Gentleman*. Les naturalistes y trouvent aussi la science agricole traitée d'après les données de l'histoire naturelle, et dans presque chaque numéro, des identifications de plantes ou d'insectes en rapport avec les productions des champs.—*Voir l'annonce à la couverture.*